
まちのできごとを紹介します。
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　「親子ランタンづくり教室」が青垣生涯
学習センターで開催されました。最初に太
陽光発電などについて学んだ後、ランタン
を作りました。完成したランタンを見て、
参加した子どもたちからは「寝室にちょう
どいい」「キャンプに持って行く」といっ
た声が上がっていました。

20
8/
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6
8/

　「よみがえった古代のボードゲーム「か
りうち」で平城京を学ぼう」が青垣生涯学
習センターで開催されました。「かりうち」
とは平城京で流行していたボードゲームで
す。奈良文化財研究所の先生に平城京のこ
とや、かりうちの遊び方を教えてもらい、
ゲームを楽しみながら歴史を学びました。

3
8/

田垣朔來羽さん（神戸弘陵学園高校・田中卒業生）
第 28 回全国高等学校女子硬式野球選手権大会優勝

　全国大会への出場などを報告するため、
町内中学校の生徒や卒業生が高江町長など
を表敬訪問されました。

植家秀太さん（田中 3 年／橿原ボーイズ所属）
2024 JUNIOR ALL JAPAN （NOMO JAPAN）選出

大國杏さん（北中３年）
第 78 回国民スポーツ大会水泳競技大会出場

こ
ど
も
食
堂
応
援
団
表
敬
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問

日
本
赤
十
字
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か
ら
表
彰

　北浦佐多子さんと丹頂安子さんが高江町
長らを表敬訪問されました。これは日本赤
十字社へ社資を提供したことにより、同社
から表彰されたことを報告するためです。
北浦さんは「多くの団体からの支援のおか
げで活動を継続できたことへの感謝を込め
て社資提供を行った」と話されました。

北浦佐多子さん（こども食堂応援団団長／写真右端）、
丹頂安子さん（同副団長／写真左から 2 番目）

4
9/
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  奈良県立大学からインターン実習生を受
け入れました。
　実習生のお二人は、5 日間にわたりさま
ざまな部署で業務を体験されました。最終
日には、実習を通しての感想や課題提案な
どの意見交換会が行われました。

16
8/

～
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田原本小学校トイレ改修完了
　こどもまるごとプロジェクトの
施策である、田原本小学校 1 階
トイレ（低学年教室及び特別支援
教室周辺）の洋式便器 9 基設置
が 8 月 30 日に完了しました。
　南小学校・平野小学校について、
次年度以降使用頻度の高いところ
を重点的に乾式トイレ化（洋式化）
を行います。

　最新の町行政情報をお届け

町政トピックス

　地域社会の発展と町民サービス
の向上などを目的に包括連携協定
を締結しました。地域の見守りや
施設のクーリングシェルターとし
ての活用などにご協力をいただき
ます。

　町役場一階アトリウムの西側に
くつろぎ処（休憩スペース）を設
置しました。
　ちょっと疲れたときなど、お気
軽にご利用ください。FM まほろ
ばも聴けますよ♪

日本郵便㈱と包括連携協定を締結日本郵便㈱と包括連携協定を締結 役場でちょっとひとやすみ役場でちょっとひとやすみ

未来を拓く行革

　行財政改革というとどうしても、無駄
撲滅・コストカットの文脈で語られるこ
とが多いところです。財源には限りがあ
りますので、効果的かつ効率的な行政を
実現することが行政の責務であることは
申し上げるまでもありませんが、コスト
カットをしているだけでは、田原本の未
来には繋がりません。
　今回の９月議会において認定いただい
た昨年度決算を踏まえて、「未来を拓く
行革」と題し未来に繋がる行財政改革
を進めてまいります。短期的改革とし
て、基金（貯金）を充当しない予算編成
を目指すとともに、中長期的改革として
は、持続可能な行財政運営の実現や住民
参画の拡大など構造的な転換を目指しま
す（詳細は本紙 9 ページのとおり）
　目下、ハード整備の見直しなどで 10

億円規模の見直しを実施したほか、基金
の積極的な運用などを通じて歳入の追加
的な確保に着手しております。また、短
期的改革が結実するまでの間、行財政改
革を推進する覚悟の表明として、町長、
副町長及び教育長の報酬を減額します。

田原本の未来へ向けて

　これまで多くの土地を必要とする企業
誘致などを進めることにより、税収確保
を進めてまいりました。しかし、開発の
できる市街化区域はおおよそ埋まってき
ている現況を踏まえれば、引き続き土地
の利活用は進める一方で、土地の利活用
に頼らない新たな取組を進めていかなけ
ればなりません。
　行財政改革を強力に推進し、生み出し
た財源を田原本の未来にしっかりと投資
をすることで、好循環を生み出せるよう
挑戦してまいります。

未来に向けた
行財政改革

Vol.07

町 長
メ ッ セ ー ジ

高江 啓史 高江 啓史 
田原本町長田原本町長

町長活動記録
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